



# Communiqué

juin 2017

## PROTOCOLE 2016 -2019

**« L'UNSA : 1<sup>er</sup> force syndicale signataire du protocole »**

### DSAC : une reconnaissance très attendue à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2017 !

Lors du dernier CT DSAC, l'UNSA Développement Durable a interpellé l'administration pour connaître les modalités de revalorisation par la montée d'un groupe d'IFSE des personnels administratifs titulaires d'une licence de surveillance à jour.

L'UNSA-Administratifs a eu confirmation auprès de la direction de la DSAC que les adjoints et les assistants d'administration concernés seront revalorisés au **1<sup>er</sup> juillet 2017**.

L'UNSA-Administratifs félicite chaleureusement ses collègues administratifs de la DSAC qui voient en cette mesure un juste retour de leur investissement personnel au service des métiers de la surveillance.

### Revalorisation de la composante fonctionnelle IFSE des administratifs...

Un grand chantier va s'ouvrir dès la rentrée prochaine qui concernera la revalorisation attendue de la composante fonctionnelle de l'IFSE pour tous les personnels administratifs. Ce chantier sera le préalable nécessaire à une mise en œuvre d'une meilleure cohérence des groupes fonctionnels (point 3.6, page 60 du protocole).

L'UNSA-Administratifs, toujours à l'écoute des personnels, participe activement aux GT protocolaires liés à la défense des intérêts des personnels administratifs.

**Rejoignez l'UNSA-Administratifs,  
le seul syndicat uniquement dédié aux adjoints et aux assistants de la DGAC et de Météo France.  
Retrouvez toutes nos informations sur notre site : [www.unsa-administratifs.org](http://www.unsa-administratifs.org)**